才 ストラリア から下諏訪

岸田 た ゃ



日本との出会い

語の先生がいる下諏訪町の小学 とても興味を持ちました。 ったく違い、その時から日本に した。今まで出会った文化とま を教えてくれてとても印象的で 折り紙などの色々な日本の文化 トの先生がいました。あいさつ、 は、日本人の日本語アシスタンーストラリアの田舎の小学校に 校のように、私が通っていたオ 四年生の頃でした。外国人の英 めて日本と出会っ ケアンズ たの は、

> 白くてもっと日本語をしゃべれ 日本の人と触れ合いました。面 生け花など、色々な日本文化と せてくれました。空手、 の人に出会いました。日本語が るようになりたいと思いました。 から初めてのホー 大好きな私に、高校を卒業して ンズで私の人生を変える下諏訪 と言う町に引越しました。 ムステイをさ 書道、 ケア

日本にやって来て

になりました。日本語ができる きました。身ぶり手振りで、少 ようになってくるにつれて、 しずつ日本語をしゃべれるよう 日楽しく学校で教えることがで 子ども達は素直でかわいく、 えることになりました。 っと深く日本に溶け込むことが 大学では化学を専攻し、 下諏訪の小学校で英語を教 日本の 卒業 毎

全国大会まで行き、



もう ひとつの出会い

だんなさんになった人と出会い ました。その日、 ユーをやった時、 レガッタの友達の家でバー だんなさんが 初めて私の

父の仕事の転勤で、

もまめもたくさんできました。 ちよく漕ぎました。新しい仲間 れいな朝日を浴びながら、 私には初めての経験でした。 勝までできてうれしかったです とてもとても楽しくて、みんなと ができただけでなく、手にたこ の電話がありました。それでボ トをやることになりました。 ムに入らないかという誘い そのうえ優 気持 き ってきたことを覚えています。自分で作・ナミュー お母さんかお父さんか、どちら 好きだけど、オーストラリアに ました。夕日の諏訪湖でプロ 旅行とアウト・ドアに興味をも 英語も上手で、私と同じように ストラリアのことを考えると、 いなくて寂しい…。 日本とオー ても遠くに感じます。 ているのは、ふしぎな縁です。 ラリアの人が下諏訪でつながっ ました。 っていたので、すぐ仲良くなれ ーズされ、 この頃、

山口県の人とオースト

オーストラリアがと

日本が大

上社で結婚式を挙げ

ポ

だんなさんになった人と

生かした、薬品会社の品質管理

アの大学で学んだ化学の勉強を

るかもしれないよ」と聞き、

七月のこえ

午前二時に起床して、

車山肩

雑貨としてのステンドグラスを

中央通

伊 東

彩

ステンドグラスとの出会いは

ました。

先生のもとで基本的な技法を

なっていくのでは…と思ってい

は、

漠然とそれが自分の仕事に

も「作る」ことも好きだった私

うになりました。

と思っていたステンドグラスの いった、どこか自分とは程遠い 合いのあるものや高級調度品と 品を見るうちに、宗教的な意味 した。先生の作られた様々な作 リエを訪れたことがきっかけで の制作をされている先生のア 両親の知人で、ステンドグラス

りも、

角にあったほうがより親しみや

すいのではないかと、ステンド

ラスのある雑貨屋を目指すよ

メージが変わり、「ガラス」

理想の店づくりを

見つからず、 探していたのですが、なかなか を生まれ育った上伊那を中心に 数年前から、そのための物件 たまたま商品に使

> たら…ともうひとつの目標もで ように温かく接することができ も、私がしてもらったのと同じ

日常的に長く使えるステンドグ

ガラスの不思議な影を楽しめ、 ガラス自体の輝き・光を受けた 強く具体的になっていきました。 の留学を通し、その思いはより 学び、イタリアフィレンツェへ

ラスを作りたい。

その思いから

強く、また良い刺激があるので ともに、ここへ来るためにお世 は…と思えたことで決心がつき じように個人で開業し頑張ってれたこと、そしてまわりには同 この土地の人たちが本当に温か もありましたが、よく遊びに来 のレザーショップで話をしていう革紐を仕入れに訪れた御田町 たことを本当に嬉しく思います。 ました。縁あってここに来られ る大好きな土地であったことと、 ただきました。当初は慣れ親し るうちに「近くに良い物件があ いる先輩が多いことが本当に心 かくよそ者の私を受け入れてく んだ地元を離れることに戸惑い かみさん会の方々を紹介して 自分の理想とする店を作ると ί, お

という人が意外と多いことを知

工房やアトリエという形よ 普段立ち寄る雑貨屋の

きました。制作を重ねるうちに、 みも落ち着いたものになってい

ザインはよりシンプルに、色

「そういうものを望んでいた」

間強の行程である。なだらかな 草原の中で少し小高くなって 前に到着した。 る南の耳には、なんとか日の出 (標高一八三八m)まで、 車山乗越を経て、山彦谷南の耳 ラなどを背負って歩き出した。 過ぎには、ライトをつけてカメ の駐車場へ向かった。午前三時

約一時

畏敬の念を強く思う。 昇り、ガスが流れ出し朝日に染 せていく大自然のドラマを眺め 感じる。漆黒の闇から青に変わ まり始めた光景に遭遇すると、 れてしまう一瞬でもある。日が ていると、 に言葉で表現出来ない美しさを 太陽が顔を出す前の天空の色 時々刻々と色合いを変容さ 写真を撮ることを忘



これから新しく入ってくる方に

何かお返しできるように、

また

話になった方たちにもいつかは

ことが、 帰路に着いた。 の課題なのか と考えながら 感性を磨く 生

生涯学習 2011.7

かけがえのない大切なものです。 なります。私にとってはどちらも かを一方を選ぶような気持ちに

今私は、

自分がオーストラリ

分で作った美味しい料理を持

レガッタをする町の

ま

す。新しい挑戦と苦労がないと、

人は成長しないものですか

とばかりですが、頑張ってい の仕事をしています。難しいこ